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浙江大胜达包装股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2023-001 
 

投资者关系活动类别 
 

特定对象调研 分析师会议 

 

☐媒体采访 ☐业绩说明会 

 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员

名称 

2023年2月3日  国盛证券姜文镪  润晖投资吕聪 

2023年2月7日 国海证券林昕宇、杨蕊菁，韶夏资本张琪 

2023年2月8日  天风证券孙海洋、尉鹏洁、马萤，中信

建投秦臻、高庆勇、周孝龙，信达证券李宏鹏、李含雅 

2023年2月13日  天风固收张文星、华泰资管蔡轩、财通

资管郭琪、中泰资管蒋婉莹、东方财富朱张元、胡金资

管胡迪 

2023年2月23日  申万宏源证券庞盈盈、张文静 

2023年2月24日  东兴证券刘田田、常子杰 

时间 2023年2月 

地点 公司会议室 



上市公司接待人员姓名 副总裁兼董事会秘书：胡鑫女士 

 

 

 
投资者关系活动主要

内容介绍 

1、简单介绍公司新拓展的环保纸模餐具行业情况？ 

答：目前国内环保纸模行业市场整体规模较小，但其

发展潜力比较大，随着限塑政策的不断落地，未来几年严

格执行禁塑政策以及随着外卖行业的发展，一次性餐具的

消耗量呈现逐年增长态势，环保纸模市场需求将进一步释

放，行业发展前景较好。纸浆环保餐具因采用可再生植物

纤维制造而成，具有绿色健康、可快速降解、无污染、不

含重金属、塑化剂、荧光粉等有害物质等优点，成为一种

广受市场欢迎的新型环保餐具。在国家发展低碳、绿色、

循环经济，实现碳中和、碳达峰的战略背景以及大众绿色

健康环保意识的趋势下，可降解环保纸模餐具市场发展潜

力巨大。 

2、公司海南环保纸模餐具项目目前进展如何？预计

投产时间? 

答：公司子公司海南大胜达环保纸模餐具项目目前一

期正在装修阶段，二期目前还处于建设阶段，项目整体进

度因为去年疫情有一定影响，现在正在加速推进中，预计

今年三四季度可以投产。 

3、随着今年消费复苏，公司2023年的经营情况及在

手订单量如何？ 

答：公司目前经营情况良好，由于包装行业属于给客

户产品进行配套的行业，客户订单主要是“以销定产”模

式，没有全年在手订单的概念。如2023年能够实现经济回

暖、消费复苏，随着大环境的改变，预计公司的订单也会

随之增长，不过要以市场的实际表现为准。 

    4、除现有基地产能外，公司未来有没有新的产能计

划？ 

答：公司产能计划清晰，除目前已有产能外，已经确



定的新增产能一是海南大胜达二期环保纸模项目产能，二

是将在贵州仁怀建设酒盒生产基地建设项目，主要用于满

足仁怀当地及周边高端酒厂的包装需求。 

    5、公司对传统纸包装板块的业务增长点有没有规

划？ 

答：公司目前除稳固已有市场外，还将在持续巩固外

贸指定营销、国内总部营销、拓展功能性包装、提供整体

包装方案、个性化包装配套方案、差异化包装营销的基础

上，大力开发电商、微商客户的需求，并积极探索对农产

品等热点行业客户的开发，为公司业务开发新的增长点。 

    6、公司之前的并购看起来都非常成功，2023年是否

仍有投资并购计划？ 

答：公司将持续关注行业内的并购重组机会，寻求优

质标的。我们将会围绕公司本身的发展战略，在积极提升

整个纸包装的所有外部工厂产能利用率和订单提升的基

础上，进一步加强在烟包、酒包领域的业务拓展，提高企

业竞争力。在扎实推进海口环保纸模餐具项目的同时，积

极关注国际和国内新领域的新项目，进一步完善公司大包

装战略布局，积蓄企业多元化发展后劲。 

    7、公司本身的团队建设尤其是针对新拓展的环保纸

模业务，是如何建立和培养团队的? 

答：公司汇聚了纸包装制造、印刷工艺、质量控制方

面的一系列人才。公司管理团队稳定，绝大部分关键管理

人员、核心技术人员和主要业务骨干在公司任职10年以

上，在纸包装技术、行业经验和管理经验上有明显的优势。

公司环保纸模餐具项目属于建设初期，目前已经在逐步建

立销售团队，公司总部已经外派核心管理人员和技术团队

到合作伙伴公司进行学习培训，以满足公司未来投产后的

生产经营所需。 



8、公司目前对客户的调价机制是怎样的？ 

答：公司和主要客户按照公平合理的原则就原材料

价格波动建立了相应的调价机制，双方根据原材料市场

行情按照一定的时间周期或波动幅度等就产品单价进行

相应的调整。 

9、公司去年收购的烟包、酒包业务扩展情况如何？ 

答：在继续深耕瓦楞纸箱业务的同时，公司积极通过

收购等方式拓展纸包装产品系列，进一步向更高端的精品

烟酒包装领域延伸。2022年,公司收购了四川大胜达中飞

60％的股权，其连续多年获得茅台集团“优秀供应商”称

号；公司收购浙江爱迪尔6％股权使其纳入合并报表范围，

该公司主要从事烟标、彩印纸盒等高毛利率产品的生产和

销售。 

酒包业务目前主要与头部酒企业合作，主要客户覆盖

茅台、习酒、泸州老窖、小糊涂仙等知名酒企业，未来随

着高端白酒市场规模持续扩大以及头部集中化，公司对酒

包业务保持稳定增长的态势持积极态度。 

烟包业务随着烟包招标透明进一步加强，公司目前正

在积极进行江苏、浙江、重庆等市场的招标工作，受益于

中烟反腐推进，未来预计扩张至更多区域。目前公司暂时

没有扩张烟包产能的计划。 

附件清单（如有） 无 

日期 2023年2月 

 


